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Luxembourg, le 19 mai 2016 

OP "Quo vadis" : suite… 

 

Ce jeudi 19 mai, les syndicats signataires de cette communication ont rencontré M. Strohmeier,  
Directeur Général ainsi que M. Vilella, Président du Comité de Direction.  

M Strohmeier a de suite annoncé sa volonté d'écoute et de coopération, volonté également 
affichée par M. Vilella. 

Les questions de fond ci-après ont été abordées :  

• La baisse des effectifs sans adéquation avec les tâches et missions de l'Office; 

• L'avenir de l'OP et la volonté affichée de lui rendre son inter-institutionnalité;  

• L'outsourcing : nous avons rappelé ses coûts cachés notamment la perte de compétence; par 
ailleurs tout outsourcing devrait correspondre à une stratégie et à un avantage et non à une 
urgence quantitative ou budgétaire; 

• Le départ du bâtiment MER et les incertitudes associées. 

 
Nous avons rappelé la nécessaire association du personnel à toute gestion du changement 
(notamment la prise en compte des résultats du dernier staff opinion survey). 
 
Le Président du Comité de Direction a invité notre Directeur Général à présenter sa roadmap lors 
des prochaines réunions du Comité de Direction. 
 
Les syndicats signataires continueront à vous tenir informés et restent à votre disposition. 
 
"Bon travail et bonne chance" au nouveau Directeur Général car il en va de l'avenir de l'Office. 
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